

Quelle: swr.de

Datum: 06.02.2018

Seite: <https://www.swr.de/swraktuell/rp/trier/biesdorf-am-see-regionalmarke-eifel-will-mit-eigener-agentur-mitarbeiter-werben/-/id=1672/did=21285076/nid=1672/19efz5j/index.html>

Regionalmarke Eifel will mit eigener Agentur Mitarbeiter werben

Die Regionalmarke Eifel will künftig unter eigener Marke fehlende Fachkräfte anwerben. Wie das gelingen soll, wird heute auf einer Fachtagung in Biersdorf bei Bitburg von Arbeitsexperten vorgestellt. Fast 4.000 Stellen sind im Moment in den Eifelkreisen Bitburg-Prüm und dem Vulkaneifelkreis laut Arbeitsagentur unbesetzt. Die Regionalmarke will mit ihrer Kampagne Fachkräfte zurückgewinnen, die aus der Eifel weggezogen sind. Es soll aber auch mit positiven Besonderheiten der Eifelregion wie bezahlbarer Wohnraum, Natur und sauberer Luft geworben werden.